

Hüfingen

## Sparsamer Portal-Relaunch

**[09.11.2011] Bei der Neugestaltung ihres Online-Portals legt die Gemeinde Hüfingen Wert auf Nutzerfreundlichkeit und Bürgerservice – die elektronischen Dienstleistungen werden aus Kostengründen jedoch vorerst nicht erweitert.**

Die Gemeinde Hüfingen im Schwarzwald-Baar-Kreis will ihren Internet-Auftritt überarbeiten. Hintergrund ist nach einem Bericht des Schwarzwälder Boten, dass die derzeit eingesetzte Portal-Software als Auslaufmodell seit längerem nicht mehr gepflegt werde. Der Relaunch sei demnach nur eine Frage der Zeit gewesen. Neben einer neuen technischen Grundlage auf Basis des Content-Management-Systems der Firma Hitcom legt die Gemeinde Hüfingen bei der Überarbeitung ihrer Website auch Wert auf eine höhere Nutzerfreundlichkeit. Allerdings setzt Hauptamtsleiter Horst Vetter die Erwartungen an eine rege Nutzung der städtischen Website durch die Hüfinger Bürger nicht zu hoch an: „Die elektronische Signatur etwa durch den neuen Personalausweis ist nicht implementiert, sodass Verwaltungsvorgänge über das Internet oder Wahlen online vorerst nicht möglich sein werden.“ Es bestehe aber die Möglichkeit, den Bereich Bürgerservice zu einem späteren Zeitpunkt durch eine Schnittstelle zum landeseinheitlichen Portal service-bw aufzurüsten. Vetter: „Unsere Zielsetzung war es, keine aufgeblähten Seiten zu schaffen und den Kostenrahmen gering zu halten.“

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Hüfingen, Portale, Hitcom